



北海道議会議員

2024年 秋号

No.21



き ば じゅん  
**木 葉 淳**

どうせいほうこく  
**道政報告**

## 北海道議会第3回定例会

北海道議会は9/10～10/4の間、本年度第3回定例道議会を開催し、補正予算等の審議等を行いました。補正予算には、「日高山脈襟裳十勝国立公園の指定を契機とした訪日客の誘客促進調査事業費2,200万円」「ヒグマ防除対策費2,200万円」等が盛り込まれました。また、「GX金融・資産運用特区税制優遇」「有機フッ素化合物(PFAS)検出への対応」「宿泊税導入」等の政策について議論を行いました。

私は、9/20一般質問において、直接鈴木知事に対して質疑を行いました。引き続き、地元の声を丁寧



に伺い、北海道・江別のため「草の根からのまちづくり」に全力を尽くします。



### 【意見書について】

今定例会での採択に向け、私の所属する民主・道民連合から提出したが、他党派との意見の一致を見なかった意見書

- 選択的夫婦別姓制度の早期導入を求める意見書
- 相次ぐ米軍構成員等による性的暴行事件の再発防止及び関係自治体への迅速な情報共有の徹底を求める意見書

### 一般質問の概要

#### 交付金の返還について



道民の血税「道一般財源」に負担が生じることに對し知事は謝罪すべきでは？



まずは、議会報告・記者発表を行った。国の交付金が受けられなかったことを重く受け止め、現在全庁調査を実施。結果を踏まえ、適切に対処してまいる。

私の考え

道民の血税である「道一般財源」に7億円もの負担が生じ、調査中のものと合すれば14億円余の返金となる。本来行うべき事業が行えず道民生活に影響が出る。知事として道民に対し謝罪すべき。  
(10/2 知事陳謝)



#### PFASについて



水質調査の徹底と情報公開が必要では？



ラピダス社は最新鋭の装置を導入し、95%以上を目標にPFASを除去。道としても9月に調査を実施、整い次第結果を公表。丁寧な説明や情報発信に努める。

私の考え

道は9月に千歳川における PFASの調査を実施したが、継続的な調査の実施が必要。1次産業への影響についても早急に示すべき。



#### JR利用促進について



赤字線区のみならず、全道域での利用促進が重要。道としてどう取組む？



首都圏でのプロモーション、スタンプラリー等多くの団体・企業の賛同をいただき、幅広い道民運動を展開。

私の考え

イベント頼みではなく、日々利用する沿線住民への取組を重点に実施すべき。



# KIBA 第3回定例会代表質問より KIBA

## 米の安定需給について

**Q** 店頭から米が消え、買えない道民がいたことを踏まえ、今後どう取組む？

**A** 農業団体や集荷業者に対し、新米の早期出荷や滞りの無い流通を申し入れた。HP等により情報提供に努める。

私の考え

店頭から買える米が無くなってしまいう現象が発生したことは事実。相対は逼迫してはなくても、米の安定的な需給や流通での課題が露呈したことは明らか。政府の米政策の見直しや、道独自の在庫米を確保し非常時に備える等の取組が必要！

## 日本語指導が必要な児童・生徒への対応について

**Q** 対象児童・生徒は全国で、この15年で2倍以上、道内でも昨年比1.8倍の246人となっている。今後の対応は？

**A** 教員やボランティアの研修や、有識者による相談支援の更なる活用促進を図る。国に必要な基礎定数化や地域事情を踏まえた加配措置を要望する。

私の考え

学校現場は人手不足。基礎定数や加配の基準を見直し、丁寧な対応が行えるよう職員の配置に向け早急な取組を！



木葉 淳(きば じゅん) 54歳

- 出身 函館市 住まい 江別市大麻新町
- 職歴 北海道教育大学卒業後 江別第二小学校や対雁小学校等 小学校教員として25年勤務
- 所属 農政委員会、人口減少問題・地方分権改革等調査特別委員会
- 趣味 ファイターズの応援
- メール kibajun0814@gmail.com まで

## 『道政報告会』のご案内

- 【とき】11月9日(土) 14:45~16:15
- 【ところ】江別市民会館 江別市高砂町6
- 【内容】道政課題の報告等
- 【その他】参加費無料・事前申し込み不要 江別市議会議員も参加予定です

お気軽にお越しください

